

Identifican en Paraguay a Otros Cuatro Terroristas que Realizaron el Atentado

ASUNCION, 22 de septiembre. (EFE, PL, AFP). La policia paraguaya identificó hoy a otros cuatro presuntos terroristas vinculados con el asesinato del ex dictador Anastasio Somoza, mientras que el ministro de Justicia de Ni-

SIGUE EN LA PAGINA DIECISEIS

Identifican en Paraguay a Otros 4 Terroristas

Sigue de la primera plana

caragua, Ernesto Castillo, viajó a Estados Unidos para gestionar la extradición de Anastasio Somoza Por-

tocarrero y otros ex funcionarios somocistas acusados de delitos contra el pueblo, según se informó en Managua.

INTENSA BUSQUEDA

Los terroristas cuya identidad se dio a conocer son: Jorge Alberto Ruiz (alias Cacho), que pertenece al grupo argentino Montoneros y que actuaba en Asunción como vendedor ambulante de alfombras; Jorge Omar Lewinger (alias Jose-lito), también del grupo argentino Montoneros, y que alguna vez usó el nombre de Wilfredo Delgado.

También fue identificado Guillermo Victor Thomas (alias Julián o Foca) que pertenece al comité reorganizador del Frente Revolucionario 17 y Juan José Partinni (alias Pepe o Juan) que también es Montonero y quien alguna vez figuró como José González.

Con estos son seis los terroristas conocidos de los integrantes de la banda que mató a Somoza y a otras dos personas.

En Managua una información ofrecida por el periódico El Nuevo Diario señala que el titular nicaragüense portaba evidencias documentadas en relación con las acusaciones contra el hijo del ex dictador nicaragüense y otros personeros del régimen somocista, para entregarlas a las autoridades judiciales de la ciudad de Miami.

El diario indica que Castillo viajó el pasado viernes a Estados Unidos, cuando se efectuaba el sepelio del ex dictador Anastasio Somoza Debayle, ultimado en Asunción, Paraguay, el miércoles último.

En Asunción, una intensa acción "rastrillo" hasta el momento infructuosa, comenzó la policia paraguaya en busca del paradero de los terroristas que asesinaron a Anastasio Somoza, el miércoles último en esta

La operación antiterrorista abarcaba por lo menos dos de los barrios más populosos de Asunción, San Vicente y Pinoza.

Según los últimos informes, la acción no arrojó resultados importantes alguno salvo que un paraguayo, que resultó ser un enajenado mental, fue herido por los efectivos de seguridad al intentar huir en forma sospechosa.

Se comprobó luego que se trataba de un enajenado mental pero en la acción "rastrillo" se anotaron algunas detenciones más bien para identificar a los demorados y luego puestos en libertad.

Hasta el momento sólo el terrorista argentino Hugo Alfredo Irurzún, involucrado directamente como "mercenario" en el atentado contra Somoza, resultó muerto el jueves último de noche por las fuerzas de seguridad.

La policia de Asunción identificó otra argentina, Silvia Mercedes Hodggers, perteneciente igual que Irurzún al ERP (Ejército Revolucionario del Pueblo), y a otros tres terroristas, pero no facilitó ni la nacionalidad ni los nombres de estos últimos.

Los padres del argentino Hugo Alfredo Irurzún, muerto por la policia paraguaya durante la investigación del asesinato del ex dictador de Nicaragua Anastasio Somoza, declararon hoy que "sólo estamos en Asunción como gente que quiere llevarse a su hijo".

René Federico Irurzún, argentino de 69 años de edad y su esposa Ada Margarita Giorgi de Irurzún, manifestaron en un reportaje que publica el diario Hoy de Asunción, que el terrorista muerto es efectivamente Hugo Alfredo.

Cuando un periodista preguntó al padre si tenía alguna comunicación con su hijo que se hallaba en el exterior, respondió "No, nunca. Lo creíamos muerto. Con esa historia de los desaparecidos en Argentina, varias veces difundieron noticias de su fallecimiento. Sin embargo, esta vez creemos que realmente fue así. Por eso decidimos tomar el avión y llegar a Paraguay".

Uno mas Uno 22-9-80

América Latina

ARGENTINA NO PROMUEVE PACTO DEL CONO SUR

QUITO, 21 de septiembre (EFE). — La junta militar argentina no estimula la formación de un Pacto del Cono Sur junto con Chile, Uruguay, Paraguay y Bolivia, que materialice la solidaridad basada en afinidades ideológicas, afirmó hoy un comunicado emitido por la embajada de Buenos Aires en esta capital.